
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2018-19 年度 地区方針】それぞれが輝くロータリー 自らの行動でクラブの可能性を拡げよう                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

    例 会 報 告      

 開会点鐘  小島 徹会長  

 司  会  原 敏之 SAA 

 合  唱  「それでこそロータリー」 

 お客様紹介  柾木 國義 親睦活動委員 

今後のプログラム予定 

11 月 プログラム名 

第 2 例会 11 月 10 日 

地区大会 

11/13（火）の振替となります。 

11/13 は例会はございません。 

第 3 例会 11 月 20 日 

卓話 ㈱ファム 

代表取締役社長 野村 豊様 

（横浜西 RC） 

出 席 報 告 伊藤 稔出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

43 名 30 名 13 名 85.71％ 欠 7 名 MU2 名 90% 

対象外 

（8） 

対象外 

（3） 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  井上 光明会員   

小林 敏伸会員  清水 専吉会員  大牟田 淳会員 

叶野 聡 会員  渡邉 新治会員  萩原ひとみ会員 

朝山 秀男会員  堀一 慶明会員  市川 宏 会員 

田邉 進 会員  大友 徹 会員 

ニコニココーナー  志村 修司 副 SAA 

鈴木 正紀様：本日は R 財団卓話に伺いました。川崎中

RC の皆さまには日頃よりお世話になって

おります。どうぞよろしくお願いします。 

小島 徹会長：第 2590 地区 R 財団補助金委員長 鈴木

正紀様、本日はお忙しい中卓話よろしくお

願いします。 

貝田 充幹事：第 2590 地区 R 財団補助金委員会委員長

鈴木正紀様、本日はご来会ありがとうござ

います。卓話よろしくお願い申し上げます。 

伊藤 文治会員：ご多忙の中、鈴木正紀様には卓話を頂

きありがとうございます。 

川口 禮敬会員：地区 R 財団補助金委員長 鈴木正紀様

卓話ありがとうございます。よろしくお願

い申し上げます。来月は財団月間です。ポ

ゲストスピーカー 
鈴木 正紀 様 

第 2590 地区 R 財団補助金委員会 
委員長（川崎鷺沼 RC） 
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スティグの資料をご覧頂きよろしくご協力

ください。 

鹿島 義久会員：本日は第 2590 地区 R 財団補助金委員

長 鈴木正紀様 卓話よろしくお願い致し

ます。 

内藤 幸彦会員：地区 R 財団補助金委員会 鈴木委員長

本日は卓話ご苦労様です。R 財団月間卓話

よろしくお願い致します。 

小丸 日出夫会員：国際ロータリー第 2590 地区「R 財

団補助金委員長」鈴木正紀様、本日は当ク

ラブにお出で頂き誠にありがとうございま

す。鈴木様他財団委員のご指導で、当クラ

ブ初めての「補助金を使った奉仕活動」を

することができました。本日の卓話よろし

くお願い致します。 

中山 武夫会員：急に寒くなりました。皆様お体大切に。 

細山 勝三郎会員：先日、上原会員のお世話で麻布高校

時代の友達で、現在脊椎手術の名医中の名

医の方に脊椎狭窄症手術を受け腰痛が全く

取れました。ありがとうございました。 

合計   10件 27,    15,000 円 

累計  227 件    329,000 円 

会 長 報 告 小島 徹会長 

1.地区より地区大会本会議（11/10）新会員登壇のご案 

 内が届いております。日 時：11 月 10 日（土） 

 15：18～15：28（集合時間：14：45） 

 場 所：パシフィコ横浜会議センター1F 本会議場（集 

 合場所：地下 1F ホワイエ） 

2.ハイライトよねやま 223 が届いております。回覧致し 

 ます。 

幹 事 報 告 貝田 充 幹事 

1.例会変更 

 川崎マリーン 11 月 8 日（木）→10 日（土） 

        地区大会へ参加 

        11 月 22 日（木）→19 日（月） 

        3 クラブ合同親睦例会 

        （川崎大師・川崎中央・川崎マリーン） 

        川崎日航ホテル 点鐘 18：30 

        12 月 20 日（木） クリスマス家族会 

        横浜ベイクォーター 

        12 月 27 日（木） 休会 

        ＊11/8・22・12/20 はメークアップ 

        デスクございます。 

 川崎中央   11 月 5 日（月）休会（11/2・3・4 か 

        わさき市民祭り参加の為） 

        11 月 12 日（月）→10 日（土）地区 

        大会に参加 

        11 月 19 日（月） 3 クラブ合同親睦 

        夜間例会 点鐘 18：30 

        （川崎大師・川崎マリーン・川崎中央） 

        川崎日航ホテル 12F 

       ＊11/12・19 メークアップデスクござい 

        ます。 

2.会報受領 川崎南 RC 回覧いたします。 

3.次週 10/30 は休会です。 

4.再来週 11/6 は例会終了後、理事役員会を開催いた

します。 

 

 

 

 

卓話   鈴木正紀様 

地区ロータリー財団 

補助金委員会 委員長 

川崎鷺沼ＲＣ 



 「ロータリー財団の歴史と資金の流れ」 

日頃より地区ロータリー財団への寄付を頂きありがと

うございます。 

本日はＲ財団月間卓話として伺わせて頂きました。ロ

ータリーにはいろいろな奉仕活動が多くありますがそ

の中でもＲ財団は難解と言われることが多いので、少し

でも理解して頂き今後の活動や寄付に役立てればと思

います。 

 

（ロータリー財団の創設） 

 アーチＣクランフが 1917年「世界で良いこと

をするための基金」を提案したのが始まりです。実

際の設立は 1928 年に「ロータリー財団」と命名されま

した。現在では世界有数の財団として各地で教育や平和

活動、人道的支援の基盤を築いております。 

 

（シエアシステムとは） 

 会員皆さんから預かった資金を年次基金とし 3 年後に

分配運用されます。3 年間の理由とは今後の活用計画の

時間や運用益を出す時間となっております。 

今年の金子年度の「地区財団活動資金」ＤＤＦは箕田ガ

バナー年度の資金が活用されております。年次基金には

2 つの分岐があり 1 つ目は「地区財団活動資金ＤＤＦ」

と「国際財団活動資金ＷＦ」へと 50％ずつ分かれます。

この 50％が再度「地区補助金」と「グローバル補助金」

に分配され、地域などで使い勝手がよい地区補助金はど

うしても少額となってしまいます。逆にグローバル補助

金は 30,000 ㌦以上の大型プロジェクトを行う事ができ

ます。 

 この資金の流れも分かりづらいと言われる 

ところかも知れません。 

 

（奨学生プログラム） 

 奨学生の意義・・・当時は 2 度の大戦により植民地の

独立戦争や東西冷戦の兆しがある中で誕生しました。平

和の親善大使として奨学生派遣を行い草の根の民間交流

を通じて「社会制度や文化の相互理解を深め、無理解や

無関心から生じる誤解や偏見を無くし、二度と戦火を繰 

り返さないという国際ロータリーの決意」として誕生し

ました。 

 

（ポリオプラス） 

 ポリオとは脊髄の運動神経細胞がおかされ手足に麻痺

が残ってしまう病気です。日本では現在ありませんが、

1979 年にフィリピンでワクチン投与が始まったころは

世界各地で発生していました。ロータリー財団はじめ世

界の撲滅活動団体と協力しワクチン投与を行っている成

果の為、現在は 99％まで減少しています。現在はあと 2

ヶ国となっていますが内乱・内戦のためいまだに撲滅に

は至っていません。ロータリーが世界と約束した事業で

すので皆さんのご協力をお願いします。 

 

 つたない卓話ではございますが、今後ともロータリー

財団へのご寄付を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



中原区民祭  

渡邊社会奉仕委員長 


